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ATA 01/2020 – Aos onze dias do mês de fevereiro do ano de dois e vinte às oito horas e trinta

minutos,  o colegiado CMDCA foi  convocado para mais  uma assembleia  ORDINÁRIA,  sendo

realizada no auditório da Regional do Maracanã, sob a coordenação da presidente conselheira

Ester Persike, para deliberarem sob os assuntos da pauta.  A presidente do CMDCA, conselheira

Ester  Persike,  inicia  a  reunião agradecendo a presença  de todos,  fala  da importância  deste

colegiado  dentro  do Sistema de  Garantias  as  Crianças  e  aos  adolescentes  do  município,  o

esforço  e  fortalecimento  do colegiado  que  vai  alterar  as  condições  de  vulnerabilidade  deste

publico  e  suas  famílias.  Seguindo  os  trabalhos  a  presidente  pergunta  sobre  a  ata  15ª.  Do

CMDCA, se há alguma consideração a ser realizada, fala sobre a importância deste documento e

leitura  para  sua  aprovação,  pois  são  registros  de  deliberações  do  colegiado,  não  havendo

apontamento contrário ao que foi registrado, esta foi aprovada por UNANIMIDADE. Em seguida

explana  sobre  a  apresentação  do  relatório  de  fechamento  dos  termos  de  cooperação

FIA/Colombo: Fundação Nadar, Sociedade Crescer, Associação Beneficente Rosanna Cattalini e

Lar Escola Mary Paris, o qual inicia com a Fundação Nadar, sendo apresentado pelo senhor

Marcelo Carneiro, este saúda a todos os presentes, começa falando que lançaram em 2019

fechando  em  2020,diz  que  última  reunião  do  ano  de  2019  do  CMDCA  já  foi  realizado

apresentação, diz que ideia inicial era atender 20 crianças com aprendizado de quatro estilo de

natação  e  a  parte  competitiva  para  o  pessoal  de  treinamento,  informa  que  as  crianças

começaram a seletiva em 2019, diz que existiu uma queda na frequência do processo seletivo

visto a mudanças do período escolar, realizando uma nova seletiva para inciar o projeto, segue

sua  apresentação  por  meio  de  slides  falando  dos  uniformes  adquiridos  para  seus  alunos,

materiais esportivos, toucas,óculos, sugas e maiôs e materiais de suportes(pranchas, materiais

de apoio).Iniciação ao aprendizado das  modalidades craw, costa, peito e borboleta, os quais já

estão nadando as quatro modalidades uns com condicionamentos um pouco maior, outros ainda

com medo,  já  na  parte  de  competição  foram realizados  eventos  da  federação,  no  mês  de

novembro  aconteceu todos os campeonatos, a equipe participou com resultados positivos com

premiações. Fala que iniciaram com 20 alunos atualmente estão 35 que passaram pelo projeto

uns tiveram iniciação outros saíram por motivos particulares, mas passaram nas estáticas de

aprendizado  de  natação,  sendo  atingido  a  meta  proposta  pela  Fundação  Nadar,  de

aprendizagem a natação iniciação ao treinamento. Seguidamente apresenta o relatório final onde

objetivo inicial era de 50% dos alunos soubessem nadar os quatro estilos,70% nadassem três

estilos  e  100%  dos  alunos  nadassem  dois  estilos,  os  objetivos  foram  alcançados  já  que

passaram pelo  projeto  de  35  que  tiveram experiência  com a  natação  atingindo  o  objetivo,



terminaram a equipe de iniciação com 18 alunos, visto que alguns alunos saíram no mês de

outubro em novembro foi colocado mais duas crianças ficando duas vagas abertas, com 65% dos

alunos nadando os quatro estilos,77% nadando três estilos e 100% qualquer modalidade, com

206 competições e quarenta e uma medalhas.  Relata que sobre a solicitação do aditamento

aprovado  pelo  CMDCA em dezembro,  informa  que  não  conseguiram concluir  a  compra  do

material esportivo, já que no final do ano parte das empresas não puderam entregar os materiais,

com uma sobra de R$ 1.815,64 que será repassado para conta do FIA/Colombo na data de hoje,

apresenta o relatório financeiro o qual encontra-se no SIT com todos os gastos que tiveram com

a parte de entrada e saída do projeto, o valor da entrada foi de R$ 73.672,54,com a sobra acima

mencionada. Posteriormente coloca-se a disposição para dúvidas complementares do colegiado.

Fala a presidente que por meio das redes sociais vêm acompanhando o desenvolvimento do

projeto, fala o senhor Marcelo que vai apresentar nos documentos os relatos dos pais sobre as

mudanças positivas do comportamento das crianças e adolescentes, tal como as fichas de cada

um dos alunos das etapas que estiveram na fundação. Seguidamente a presidente do CMDCA

pede  a  presença  da  senhora  Deninery,  representante  da  Sociedade  Crescer,  para  sua

apresentação, esta relata o recurso recebido está sendo aplicado na continuidade as oficinas no

ano de 2019,reforma da quadra de esportes e contratando profissionais para a capacitação dos

funcionários na instituição, diz que o valor recebido foi de R$ 43.000,00,em oficina foi gasto R$

29.319,85, anual divido em três oficinas (capoeira, dança e artes), compra de materiais para

reforma da  quadra foi  R$  13.680,00,sendo  utilizado o  saldo  de  juros  como  no valor  de R$

819,00,demostra  por  slide  fotos  das  atividades  realizadas  2019,  restauração  da  quadra  de

esportes, proporcionando melhorias no atendimento para comunidade, haviam estimados uma

meta de 70% de atendimento nas oficinas e  encontro  com os pais  mas atingiram 80% dos

objetivos  estabelecidas,  foram  atendidas  125  crianças  e  90  famílias.  Encerra  falando  da

importância deste recurso na vida das crianças e famílias pela entidade assistida. Posteriormente

inicia a apresentação da Associação Beneficente Rosanna Cattalini, realizado pela conselheira

Lucimara Alano, fala que o projeto e para criança em situação de vulnerabilidade, com uma

proposta em 2019 de atendimento para 100 crianças, todas com parceria com o CRAS, sendo

atingido  além  da  meta  determinada,  atualmente  com  uma  margem  a  mais  assistindo  150

crianças todas são encaminhadas através do CRAS, sendo a prioridade a entrega de uniformes

visto a chegada do inverno,  tiveram que alterar o plano de trabalho incluindo uma aquisição

considerável  de  jaquetas,  também  foram  entregues  agendas  e  mochilas  com  recursos  da

instituição, diz que foi disponibilizado R$ 330.000,00, durante um ano este valor dividido por 100



dá o valor  mensal  de duzentos  e  oitenta  reais,  não  cobre todas as  despesas  mas  como a

instituição tem outras fontes de recurso acaba atendendo bem seus assistidos, foram fornecidas

alimentações(lanches)  para  os  turnos  manhã/tarde,  e  excepcionalmente  para  as  algumas

crianças foi fornecido almoça já que saiam do projeto para a escola. Relata que as principais

despesas foram com alimentação, uniforme e material escolar e higiene, demonstra o descritivo

de todas as despesas e fotos das entregas uniformes, agendas e encontro com as famílias entre

outras atividades desenvolvidas, informa que 2019 já foram realizadas as matricula e rematricula.

Seguindo  as  apresentações  solicita  a  presença  da  representante  do  Instituto  Beija  Flor,

conselheira Tatiane Bernardo,  fala que dividido em seis meses as despesas do projeto  para

pagamento da oficina de artesanato logo após mudaram para dança, jiu-jitsu, música. Fala da

importância dessas atividades no dia a dia destas crianças, ainda com este recurso foi adquirido

materiais de expediente de limpeza e o custeio de trasporte para o passeios dos seus alunos,

acontecendo  quatro  passeios  com  o  valor  do  projeto,  inicialmente  de  R$  35.900,00,sendo

distribuído em serviços de terceiros(oficinas),materiais educativo esportivo, expediente e limpeza.

Informa  que  foram  144  h  de  oficinas  música  durante  todo  ano  levam  as  crianças  para

apresentação em várias escolas do município e nos equipamentos da Secretaria de Assistência

Social,288 h jiu-jitsu, os quais participaram de competições com medalhas 288 h da oficina de

arte  educação  que  trabalho  temas  transversais,  oficina  de  dança  288  h,  em  dezembro  foi

realizado um campeonato de dança bastante produtivo para ambos os sexos, teatro já com uma

atuação sobre Shakespeare,  informa que o plano de aplicação foi  todo utilizado não ficando

nenhum saldo, havia um saldo de rendimento de R$ 385,00 o qual foi aplicado na compra de

material de expediente, finalizado o valor do projeto em R$ 36.285,00,com meta de atendimento

para 60 crianças, houve rotatividade finalizando com 79 crianças. O colegiado do Cmdca  aprova

o relatório de fechamento do 6º bimestre das parcerias, sendo firmadas através dos Termos de

Cooperação  com  recursos  do  FIA  Municipal  com  as  seguintes  entidades:-  Associação

Beneficente Maria de Lourdes Faria dos Santos - Instituto Beija Flor -  Chamamento Público nº

005/2018 /  Termo de Colaboração nº 01- Associação Rosanna Cattalini -  Chamamento Público

005/2018 /  Termo de Colaboração nº 02-Fundação Nadar - Chamamento Público nº 005/2018 /

Termo de Colaboração nº 03 -  Sociedade Crescer - Chamamento Público nº 005/2018 / Termo

de Colaboração nº 04 Tão logo a presidente do CMDCA agradece as entidades pelo trabalho

realizado no município e diferença que realizam no dia a dia destas crianças e suas famílias, diz

ainda que o CMDCA tem a Obrigatoriedade de ainda mais melhorar estes atendimentos em

parceria  com as  entidades.  Seguindo a  reunião  a  presidente  inverte  a  pauta,  solicita  que o



conselheiro  Raul  Cezar  para  apresentação  os  Planos  de  Trabalho  do  Novo  Termo  de

Cooperação 2020 com Recurso do FIA/Colombo das Entidades: Fundação Nadar, Associação

Luciane Mary Paris, Associação Beneficente Rosanna Cattalini,  este inicia cumprimentando a

todos  (as),  diz  que  no  final  de  novembro/2019  a  Comissão  de  Normas  e  Monitoramento

CMDCA/CMAS, realizou visita nas instituições que fizeram incentivo do recurso do FIA/Colombo,

verificando in loco os projetos que são realizados pelas instituições,  e  sendo o parecer  da

comissão  favorável, informa que no ano anterior já havia acontecido as visitas nas entidades

com esta finalidade de avaliar a execução do serviço, sendo apresentada na reunião ordinária do

colegiado dia 03/12/2019, fala o conselheiro que a comissão só tem a elogiar os serviços que

estão sendo executados pelas entidades que os demais  conselheiros visitem e conheçam o

trabalho realizado, que vem mudando a vida da nossa população infanto/juvenil e suas famílias.

Aprovar o: 1) Plano de Trabalho da Fundação Nadar  “Projeto Aprimorar 2020” no valor de R$

85.400,00,recursos proveniente do FIA de Colombo; 2) Plano de Trabalho da Associação Luciane

Mary Paris – “Projeto Lar Escola Luciane” no valor de R$ 40.000,00, recursos proveniente do FIA

Colombo;3)  -  Aprovar  o  Plano  de  Trabalho  da  Associação  Beneficente  Rosanna  Cattalini  -

“Projeto ABRC” no valor de R$ 90.000,00, recursos proveniente do FIA Colombo. Logo após, a

presidente  do  CMDCA fala  das  Comissões  Temáticas  e  a  importância  destas,  pois  têm por

finalidade propor e acompanhar medidas que permitam implementar a politica voltada a criança e

ao  adolescente,  subsidiando  o  colegiado,  emitindo  pareceres  e  sugerindo  encaminhamentos

respaldados em estudos específicos, atendendo as demandas do CMDCA. Solicita a Secretaria-

Executiva dos Conselho o encaminhamento das atribuições de cada comissão para a próxima

reunião procedermos tais composições. Em seguida fala do recebimento do ofício nº. 054/2020 –

PA 0039.19.000836 – 5, da 4ª Promotoria de Justiça para atualização da Lei nº. 1224/11,já foi

analisada  anteriormente,  ocorrendo  alguns  apontamentos  e  temos  como  prioridade  este

melhoramento, pois ela que norteia as ações do CMDCA, sendo por UNANIMIDADE aprovada

as indicações dos seguintes conselheiros para compor a comissão temporária de atualização da

Lei Municipal nº. 1. 224/11,sendo os conselheiros: Lis Gracieli Alberti,Caiena Louise de Oliveira,

Ester Persike e Lucimara Alano, apoio: Rosimeri Araújo e Suzete Ferreira dos Santos, ficando

agendada a primeira  reunião para o  dia  18/02 as 8:30 na sala  de reuniões do Gabinete da

Regional  do  Maracanã.  Seguindo  a  reunião  a  presidente  fala  de  outro  ofício  nº.

021/2020,encaminhado pela 4ª Promotoria  de Justiça,  solicitando ao CMDCA solicitando que

sejam  fielmente  cumpridas  a  inclusão  de  pautas  referentes  as  aprovações  de  recursos  ou

prestação de contas,  já  que estas matérias necessitam de uma análise e estudo prévio pelo



colegiado,  e  realmente  e  uma discussão que  vêm tardando,  e  necessitamos de estudarmos

detalhadamente,  visto  que  trata  da  politica  das  nossas  crianças  e  adolescentes,  sendo  por

UNANIMIDADE aprovada que as pautas sejam encaminhadas no prazo de no máximo de sete

dias antes de cada reunião, salvo exceções e assuntos urgentes. O conselheiro Raul Cezar fala

de outros processos pendentes, que devemos finalizar com urgências, com isto a importância de

compor as comissões. Informa sobre o pedido da 4ª Promotoria para criação de um link para o

controle social no site das Prefeitura, que anteriormente já foi solicitado, fala que a transparência

aproxima a sociedade da gestão pública estimulando a participação e o controle social das ações

do  governo  e  de  seus  representantes,  temos  por  obrigação  proporcionar  a  divulgação  das

informações promovendo a  transparência  das nossas ações  e  a  sociedade  tem o direito  ao

acesso à informação clara e objetiva como forma de cidadania. Sendo solicitado a Secretaria

executiva um ofício ao secretário da Secretaria Municipal de Tecnologia e Comunicação a criação

de um Link para a divulgação das ações do CMDCA. Sendo assim, a presidente do CMDCA,

conselheira Ester Persike  encerra a reunião, eu Cássia Regina Sgoda, lavrei a presente ata que

após  lida  e  aprovada  será  assinada  por  mim  e  demais  conselheiros.
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